

CALL FOR PAPERS

La *Fondation de la Mémoire contemporaine* (ULB) est un centre de recherche qui s'attache à étudier l'histoire des Juifs et du judaïsme en Belgique au XX^e siècle.

La *Fondation de la Mémoire contemporaine* publie les ***Cahiers de la Mémoire contemporaine – Bijdragen tot de Eigentijdse Herinnering***, qui rassemblent des études dues aux chercheurs et aux collaborateurs scientifiques de la Fondation ainsi que des contributions d'auteurs extérieurs. Ils accueillent des **analyses historiques, culturelles ou sociologiques (originales), des présentations de sources et des réflexions méthodologiques sur l'histoire des Juifs de Belgique**.

Les *Cahiers* sont accessibles sur la plateforme d'édition scientifique OpenEdition Journals : <https://journals.openedition.org/cmc/>

Les *Cahiers* accueillent des articles rédigés en français, néerlandais et anglais. Les propositions de contribution (max. 1.500 caractères) seront envoyées avant le 31/08/2025 en format électronique à l'adresse **info@fmc-seh.be**. Elles seront soumises à l'approbation d'un comité scientifique et les articles à une évaluation par les pairs. Le site Internet (<http://www.fmc-seh.be>) de la Fondation vous permettra de découvrir plus précisément ses activités.



The *Fondation de la Mémoire contemporaine* (ULB) is a research centre dedicated to studying the history of Jews and Judaism in Belgium in the twentieth century.

The *Fondation de la Mémoire contemporaine* publishes its ***Cahiers de la Mémoire contemporaine - Bijdragen tot de Eigentijdse Herinnering***, which bring together studies by the Foundation's researchers and scientific collaborators as well as contributions by outside authors. They include (original) **historical, cultural and sociological analyses, presentations of sources and methodological reflections on the history of the Jews in Belgium**.

The articles are available on the OpenEdition Journals scientific publishing platform: <https://journals.openedition.org/cmc/>

The Journal welcomes articles written in French, Dutch and English. Submissions (max. 1,500 characters) should be sent by 31/08/2025 in electronic format to **info@fmc-seh.be**. They will be submitted to a scientific committee for approval, and articles will be peer-reviewed. You can find out more about the Foundation's activities on its website (<http://www.fmc-seh.be>).